

Kurzbericht aus der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 06.04.2020

Änderung der Planung zur Sanierung mit Erweiterung des Seniorenheimes St. Josef

Die Umplanung hat folgende wesentlichen Inhalte:

- Die Vollküche im Dachgeschoß entfällt ersatzlos. In diesem Bereich entstehen 4 weitere Bewohnerzimmer.
- Zusätzlich wird die – verkleinerte – Lüftungstechnik in diesem Bereich untergebracht. Der architektonisch negative Dachaufbau im Norden des Objekts entfällt.
- Eine Regenerierküche wird im Gemeinschaftsraum untergebracht. In dieser Küche ist auch die Herstellung besonderer Speisen (z. B. Diätkost) möglich. Dieser Anbau im Süden (Gemeinschaftsraum) wird entsprechend vergrößert.

Die Kosten betragen nach der neuesten Berechnung ca. 9,3 Mio. €.

Die Änderungsplanung wurde gebilligt. Nach Eingang der Genehmigung zum vorzeitigen Baubeginn durch das Bayer. Landesamt für Pflege, Amberg, ist unverzüglich mit den Erschließungsarbeiten zu beginnen. Die Verwaltung wurde ermächtigt, das gemeindliche Einvernehmen zum Bauantrag zu erteilen.

Billigung der Planung zum Gemeinschaftshaus Mintraching (ehem. Pfarrhof)

Die Planung (Umbau des ehem. Pfarrhofes mit Anbau) beinhaltet ein Gemeinschaftshaus mit Bewirtung und Saal, einen Mehrzweckraum (Schießstand) im Kellergeschoß und Räume für Vereine im Obergeschoß. Die Kosten liegen knapp über 4 Mio. €.

Die Entwurfsplanung wurde gebilligt. Die Verwaltung wurde ermächtigt, das gemeindliche Einvernehmen zum Bauantrag zu erteilen. Nach der endgültigen Festlegung der technischen Ausstattung werden die Kosten nochmals im Gemeinderat behandelt.

Änderung der Ergänzungssatzung „Neuallkofen-Ost“

Wegen abweichender Wünsche von Bauherren zur rechtskräftigen Satzung wird diese geändert um eine Bebauung mit E+1 zu ermöglichen. Planerisch wird die Traufhöhe von 5,0 auf 6,50 m erhöht und die Dachneigung angepasst. Die Verwaltung wird ein entsprechendes Änderungsverfahren einleiten.

Zuschuss für die Kirche „St. Florian“ in Rosenhof

Die Katholische Kirchenstiftung Wolfskofen beabsichtigt eine Innenrenovierung der Kirche mit Kosten von ca. 56.000,-- €. Die Kirche ist nach einem Matrikel des Bistums Regensburg in der geteilten Baulast der Kirche und der Gemeinde. Deshalb wird die Maßnahme mit 50 % (28.000,-- €) bezuschusst.

Zeiterfassungssystem mit digitaler Schließanlage für das Rathaus

Die Kosten betragen für beide Systeme ca. 26.500,-- €. Der Beschaffung wurde zugestimmt.

Informationen

Der Wahlausschuss hat in der Sitzung vom 30.03.2020 die Ergebnisse der Wahl des ersten Bürgermeisters und des Gemeinderates festgestellt. Die Beschlüsse der Wahlvorstände haben zu keinen Beanstandungen oder Bedenken Anlass gegeben.

Für den Inhalt:
08.04.2020

Hernitschek Karl-Heinz
Geschäftsleitung